

Forums pour l'entourage

mon conjoint est alcoolique :(

Par Profil supprimé Posté le 20/03/2013 à 09h16

allo moi ,aujourd hui je me confie a vous tous car je ne veux plus etre seule dans cette merde-la oui ,je dit bien cette merde-la car mon chum est alcoolique,voici 17 ans qui ne prends plus de cokaine et le meme temps pour la boisson forte,mais la depuis environ 3 mois,il ne se stop plus il commence a 9 H.du matin et jusqua il s endorme mais caline de binne il nes pas couchable ,avant il étais jaloux ,controleur,et violent verbalement et psychologiquement,mais je pouvais toléré mais la il est rendue grave il y a de ca 3 jours c est l escoide tartique les policiers qui intervienne dans des cas tres grave lont sortie de chez moi car il était trop grave ceux qui ne pense pas que la boisson peut faire capoter un etre humain ben oui cela arrive en plus il a sont fois qui est atteint il est tres avancer et il continue de boire et de boire,je me dit souvent mon Dieu aidez-le s.v.p. protéger-le faites en sorte qu il arrette de boire qu il se fasse soigné,moi,il ma briser ,je suis rendue comme un vielle femme et je nes que 51 ans et le pire c est que avant je dit avant comme voir 1 ans ,ben les gens ne me donnais que 40 ans pas plus et la je suis gener défaite ,n attender pas d etre rendue comme moi pour le quittre votre conjoint penser a vous moi si j ai attendue comme ca je l aime et je pensais qu il finirais par m écouter et aller se faire soigner vers la fin j avais pitié de lui mais la il faut que je pense a moi c est dommage car je lui est tendue la boué et il ne la pas pris c est triste et ca fait mal de vois la personne que t aime beaucoup se détruire .pensez a ce que je viens de vous écrire et c est la pure vérité mon histoire.